

OVACIONES

MIERCOLES 18 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24365 AÑO LXIX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Cuatro muertos: un policía y tres pistoleros

Ataca comando C4 y Fiscalía en QR

Hipótesis: liberar a Doña Lety, o venganza por violar un pacto

POR URBANO BARRERA

El paraíso turístico del Caribe mexicano, Cancún, Quintana Roo, vivió ayer un sangriento choque entre integrantes de la organización criminal El Combo y las fuerzas leales a La Reina del Narcomenudeo en la entidad, Leticia Rodríguez Lara Doña Lety. El saldo preliminar: pánico generalizado, cuatro muertos y varios lesionados.

Motociclistas provistos de fusiles de asalto, metralletas, pistolas automáticas y granadas atacaron puntos estratégicos de la policía: primero, los pistoleros atentaron contra el Centro de Comando C-4, de ahí se dirigieron a la Fiscalía General y, casi en forma paralela, a las oficinas de Seguridad Pública y al Palacio de Gobierno municipal.

En el C4, la Fiscalía General y las oficinas de Seguridad Pública se enfrentaron a policías en el Palacio de Gobierno, accionaron sus armas y, en su huida, lanzaron granadas que dañaron negocios aledaños, entre éstos, una óptica.

Por la tensión, pánico y angustia en que entró la población, el gobierno local activó el Código Rojo para que la ciudadanía tome previsiones de manera extrema.

Entre otras medidas se recomendó salir a la calle sólo para asuntos importantes, evitar zonas concurridas, áreas de riesgo y centros nocturnos.

La principal hipótesis de las áreas de inteligencia del gobierno federal, que apoyaron a la policía estatal y municipal luego del fuego cruzado, establece que los grupos de narcomenudeo de Leticia Rodríguez Lara Doña Lety están enfurecidos porque la alianza de cárteles del Golfo, Jalisco Nueva Generación, Los Pelones y ex Zetas autodenominado El Combo, llegó a calentar la plaza y a apoderarse del mercado negro de las drogas en el balneario de

ACTIVAN CODIGO ROJO



CANCUN, QR.- Movilización de fuerzas federales y estatales, tras el ataque. Ayer fueron enviados refuerzos a la zona.

Ver página 7

Venganza del narco en el Blue Parrot

PLAYA DEL CARMEN, QR.- Un ajuste de cuentas entre narcotraficantes se impone como la principal línea de investigación en el tiroteo registrado en el bar Blue Parrot, que se saldó con la muerte de cinco personas.

El fiscal del estado, Miguel Angel Pech, dijo que en la pesquisa del tiroteo de Playa del Carmen, la principal línea de investigación

es un posible ajuste cuentas entre células del crimen organizado.

Sin embargo, las autoridades manejan otras hipótesis: la posibilidad de que el ataque tuviera como objetivo único "la ejecución" de la primera víctima; que el atacante buscara algo dentro del local; que los narcotraficantes "no llegaron a un acuerdo" sobre alguna extorsión; y la possibili-

dad de que se impidiera la venta de drogas en la discoteca a algún grupo de criminales.

Las investigaciones de la fiscalía arrancaron con un video que capta la sucesión de los hechos en los que se observa que un hombre llega al bar y dispara directamente en cinco ocasiones contra uno de los dos mexicanos que murieron.

Ver página 6

importancia internacional y del municipio Solidaridad donde se encuentra Playa del Carmen.

Enfrentamiento

Pasadas las 15:00 horas, un grupo de aproximadamente 10 motociclistas se presentó afuera del Centro de Comando C-4 contiguo a la oficina de Seguridad Pública e ingresó para tomar venganza tras la eventual captura de Doña Lety.

En un primer momento, algunas

versiones señalaban que el comando de motociclistas pretendía rescatar a su jefe, pero esta versión se desvaneció entrada la noche.

Por el cruce de información, las autoridades federales conocieron que el complejo de seguridad ubicado en la Avenida Xcaret, fue atacado porque los grupos locales ya habrían pactado con las fuerzas policíacas y no se cumplió con los compromisos.

La policía, al querer cazar a los agresores, se enfrentó con ellos en

varios puntos, entre otros, un centro comercial donde se optó por no poner en peligro a la población civil.

Pese a ello, cientos de personas que estaban en el lugar o transitaban a pie o en transporte público, entraron en pánico ante los hechos de los cuales no podían dar crédito.

En las oficinas, calles, banquetas y en vehículos, la población tuvo que colocarse pecho tierra y cubrirse por temor a una bala perdida y convertirse en una víctima colateral.

Ver página 6

REPATRIAN CAPITALES



Enrique Peña Nieto, José Antonio Meade y Juan Pablo Castañón. Decreto para la repatriación de capitales para incentivar la inversión en México.

Ver página 2

Saca GM producción e invierte en Detroit

WASHINGTON.- General Motors Co. confirmó el martes que invertirá mil millones de dólares más en sus fábricas estadounidenses en 2017 y que trasladará de México a Estados Unidos parte de su producción, administrada anteriormente por un proveedor.

Las inversiones se suman a los 2 mil 900 millones de dólares anunciados por GM el año pasado, agregó la empresa, que junto a otras automotrices, fue duramente criticada por el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, por fabricar autos en México para importarlos después a Estados Unidos.

GM afirmó que la inversión de mil millones de dólares creará o mantendrá mil 500 empleos. La firma de Detroit indicó que los detalles de los proyectos específicos serán anunciados durante el año.

Ver página 4

Recorta IMEF PIB a 1.6%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) redujo su expectativa de crecimiento para México en 2017 de 1.70 a 1.60 por ciento, el más pesimista de los últimos ocho años, pues afirmó que éste será un año de mucha incertidumbre, alta volatilidad y más "sorpresas", en donde de nueva cuenta el consumo interno permitirá el magro crecimiento, mientras que para 2018 fijó su pronóstico en 2.20 por ciento.

Ver página 4

Diputados del PRI critican gasolinazo

POR PATRICIA RAMIREZ

El secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña, aseguró que es muy temprano para saber si va a haber aumentos a las gasolinas en febrero, porque hay una gran volatilidad en los mercados internacionales y será hasta el final de mes cuando se evalúe la situación.

Luego de reunirse con la banca del PRI en la Cámara de Diputados y entre reclamos de los legisladores por los costos políticos del

llamado gasolinazo, el funcionario federal precisó que el encuentro fue en un absoluto marco de respeto y aclaró que con estos encuentros se busca hacerle llegar al gobierno los mejores elementos de sensibilidad.

"Es temprano todavía para saber lo que va a pasar en febrero. Lo que hemos visto en estas semanas es una gran volatilidad de muchas de las variables y, por eso justamente, se tomó la decisión de que durante el mes de enero no transmitiéramos esta volatilidad en los precios", indicó.

Ver página 3

CONVOCATORIA EDOMEX



TOLUCA, Méx.- Carlos Iriarte, líder del PRI en el Estado de México. El PRI emitió su convocatoria para la elección del candidato a gobernador del Estado de México.

Ver página 2

Vigila Profeco que no suban precios

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), señaló que en las tiendas de autoservicio el precio del kilo de tortilla está entre 9 y 10 pesos, mientras que en establecimientos particulares puede estar entre 12, 13 y 14 pesos.

A su vez, el presidente del Consejo Empresarial de la Industria del Maíz, Felipe Valverde, aseguró que en muchas zonas del país, el kilo de este producto se vende en 14 pesos, incluso, en algunas regiones, es de 11, 12 pesos por la

competencia, lo que obliga a ofrecer un costo más bajo.

En un recorrido que hizo por la Central de Abasto, Ernesto Nemer Alvarez reiteró que no existe una "cacería de brujas" en las acciones de monitoreo y verificación de comportamiento comercial que se llevan a cabo a nivel nacional.

No obstante, advirtió que no se tolerará ningún abuso en contra de los consumidores e instruyó a todo el personal de la Profeco a reforzar sus acciones de vigilancia con estricto apego a la ley.

Ver página 5

VENTANA

Enero augura un 2017 muy complicado.

'LAS MEJORES'

Duda Putin de encuentro de Trump con prostitutas

Página 7

TOMA DE POSESION

Jurará Donald Trump con dos biblias

Página 7

YA SON 42

Suma 30 firmas amparo a tarifas de gasolinazo

Página 8

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**

SIN GAFETE

Isabel Arvide **Página 6**